
Yu Xan

J'ai été heureux d'apprendre le recrutement du jeune et brillant Xo Chi Wan. 

Comme vous le savez, j'ai participé à son évaluation, avec Albert et pour tous les 

scénarios testés, les résultats ont été satisfaisant : il a les dispositions pour adhérer à

nos objectifs.  Mais je sais que c'était là, la moindre de vos réticences. Et une fois 

de plus, je vous en conjure, ne rejetez pas les solutions que nous offre la science ! Je

sais que pour vous le Lotus noir est  pas une simple drogue, mais un élément 

fondamental de vos rituels à la gloire de l'Indicible. Mais ne vous en déplaise, 

c'est aussi une plante, et pour restaurer l'espèce d'origine, ce sont la génétique et les

biotechnologies  qui ouvrent le plus de perspectives. Hong Xan a poursuivi la 

voie magique pendant des décennies en vain. Et il était bien meilleur sorcier que 

nous. 

Je suis d'autant plus attaché à votre succès, que je ne partage pas l'optimisme des

autres sur l'AlptraumsWein. En bon yankee, ils estiment qu'il n'y a aucun 

problème qu'une équipe d'ingénieurs et des millions de dollars ne saurait 

résoudre. Mais la "matière première" est trop problématique. Les quantités 

nécessaires ne pourront jamais passer inaperçu quelques soient nos moyens 

d'approvisionnement. Et dès le début, cette opération a manqué nous coûter très 

cher avec Grand Isle. 

Une bonne nouvelle tout de même, un contact à Hong Kong m'a peut-être 

déniché de nouveaux éléments sur Gillespie. Je m'y rendrai dès que possible. 

J'espère en avoir fini avant la fin mars, et être de retour pour l'arrivée du Mai 

Li. Je vous recontacterai dès mon retour à LA.

Ïa Hastur.

Wolfram



Yu Xan

Je conviens que Peter puisse être parfois blessant, et son langage irrespectueux. 

Mais ne mettez pas en doute sa foi en l'indicible. Comme nous, il a fait le 

pacte. Comme nous il est marqué du sceau du Signe Jaune. Il a juste cette 

étonnante capacité des américains à concilier une foi profonde et un sens pratique 

un  peu rustre. Ce ne sont pas des mystiques comme nous...

Concernant le retour désormais établi de notre cher Gillespie, j'ai deux hypothèses 

sur laquelle je travaille : sur les détails de ce qui s'est passé à Buon Brieng, avant

son recrutement par Delta Green, et sur l'opération  « Point Blank » qu'il a 

mené pour Delta Green entre ses deux tours au Vietnam. Le colis joint à cette 

missive, est une partie d'un dispositif (ou ce qu'il en reste) , qui, couplé à un 

mécanisme d'Anticythère,  avait semble-t-il une importance cruciale pour 

l'opération. Interrogez-donc notre invité sur son usage et sur la possibilité de la 

remettre en état de marche. Dans pareil situation, les archives de Delta Green nous 

serait vraiment utile. Henry s'est remis à leur recherche. Il 

poursuit notamment la piste Roy Sprouse, dont on sait qu'il a survécu à  Ban 

Hamkhat. Henry a des éléments nouveau. Il pense qu'il a séjourné au 

Northfield Hospital en Angleterre. Étonnant que Benjamin ai loupé ça. 

Personnellement, je craint surtout que ça soit sa tombe que nous retrouvions. 

Ïa Hastur.

Wolfram


